



El Consell de Formentera, a través del área de Movilidad, informa que como cada año la estación de ITV de Formentera permanecerá cerrada, entre el 18 de diciembre y hasta el 19 de enero por vacaciones del personal.

Por otro lado, nos complace comunicarles que el servicio de la ITV llega al final de este ejercicio con lista de espera cero. Tras el cierre del servicio por motivos de baja de un profesional el pasado mes de septiembre, durante los meses de octubre y noviembre se ha dado un servicio adicional para la tarde para poder compensar y así llegar a cerrar el año sin lista de espera.